
济青高招单独划线，早该取消

我省目前的高考招生政策，济青本科二批享受低于省属线20分的优惠。2014年我省

高考招生济青线、省属、市属线或三线统一。济青单独划线，对其他考生是否公平？有的

委员认为，取消济青线对考生影响不大，您怎么看？
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政协委员于毅：现
行的保障劳动者的法律
制度不完善，当务之急，
除了建立完善户籍制度
改革相关配套机制外，
还应完善对农民工的立
法，制定专门的《农民工
权益保护法》，确立保护
农民工合法权益的各项
基本原则和制度。

建议立法

保障农民工权益

市民陈先生：我住
在济南工业南路上的一
个小区，小区内经常停
电、停电梯，找物业反映
过多次，但没有任何效
果。现在的物业公司怎
么了，不是为业主谋利。
近来关于物业、业主纠
纷的事情不少，对于物
业公司是不是有更为明
确的条例来约束呢？

现在的物业

是肿么了？

@依旧是你初见的宋玉：早
就应该取消了，降分优惠完全没
道理，都是一样的努力学习，为什
么他们就可以有优惠？

@陌馨时代：这种优惠本来
就应该取消，济青两市的教育资
源本来就属山东最前面的，凭什
么要有优惠政策？

@梦随风雨引：我当年高考
考进学校后才发现别人比我低20
分一样可以进，同样上了都无所
谓，但如果上不了，也许在中国就
注定了差距。

@花开半夏---秋：取消，确
实在这不能谈公平不公平，但这
就是不应该，出生在哪又不是自
己决定的，为什么要给他们单独
划线？每个地方都一样的，难道你
能说那边房价高别的地方就不高
吗？面向的对象是不一样的，结果
都是一样的。

@一合眼就嗅到了你的春
天：赞成，分数面前人人平等。

@花纪HJ：支持，一分之差就
要好多人的命，何况20分？

@一笑庄主：早就该取消。这

种政策意味着从出生就不公平。
@王小娇1-0-1：我就是一个

活生生的例子。比济南的学生高
出二十几分都没录取到我，反而
录取到济南的孩子。我伤不起。

@ldm2011999：三线统一，我
认为很好。大家都在同一起跑线
上，公平竞争。这也是社会公正的
体现。

@培清妈妈：不建议取消。
公平不是简单的平均，各地情况
千差万别，大一统的平均不适合
国情。城市资源带给孩子的潜移
默化的影响是很大的，孩子综合
素质提高了，在分数上可以优
惠。当然到底优惠多少合适，还
要专家研究。

@展翅高飞：我是孩子的家

长，而且我们也在优惠线内，所
以从个人角度来说，不赞成取
消。济南、青岛的学生数量多，孩
子压力更大，不能单从公平角度
来考虑这个问题。

@苏小北0531：本地生很多
选择走读，对学校来说也是资源
的节省。优惠20分算特权吗？

@安静的兰兰：不赞成取
消。就像北上广的案例一样。没
有绝对平等。最重要还是让学生
好好了解录取知识。不能因为考
的分数不低却不会报考吃亏。因
为每个孩子都是个体，家庭的全
部。可能一个决定就改变一生，
一个家庭。

@木槿之江水为竭：对济南
青岛考生的录取会有影响。

@清无鱼博主：取消济南青
岛高招优惠，不能说对考生影响
不大，优惠20分可是不小的照顾
啊，山东是高考大省，本来济南
青岛两地考生就多，取消优惠，
好处是达到了公平竞争，“坏处”
就是济南青岛两地考生就要靠
自己的真本事去拼了。

违背公平，伤不起 济青生源多压力大
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高考虽是相对公平的选拔方式，但仍有诸多改进空间。（资料图）

@青柳河岸：提前打招呼是为了
大家脸上都“好看”。这样大家工作都
做了，谁也没得罪，可能还互相提供好
处。完了后向上汇报时还都有“政绩”。
他们是都好了，却苦了老百姓！

@水绕泉城2012：执法前打招
呼，这就是为什么食品安全一直让
人不放心的原因之一。杜绝“好人”
主义，突击检查才能查到食品安全
的真相。

@泉畔听曲：提前打招呼是权力
的懒惰，更是工作理念的慵懒。因为
这样，便可掩盖一些问题，让上级领
导满意，但这却是对百姓权利的亵
渎。打招呼、发通知亟需摒弃，取而
代之的是严格执法。

@一笑庄主：推广飞行检查，
纠正形式主义。

@九零小兵：这样的检查，问
题都被隐藏了！检查就要搞突击，

让商家时时处于高度警惕状态！
@风影丶我爱罗：打招呼，说明

这样的检查睁一只眼闭一只眼。如
果想改好，要拿出实际行动去做！

@12时59：提前打招呼不应该，
但城管检查小贩，提前打招呼我认
为反而体现了人性化的一面。检查
是城管的职责，提前通知，小贩有
所准备，双方不会有激烈对抗，大
家都留有余地。

执法检查提前打招呼
是懒政思维

政协委员王玉：我
省农村人群糖尿病患者
中糖尿病视网膜病变患
病率为24%，城市门规糖
尿病患者中糖尿病视网
膜 病 变 的 患 病 率 为
36.2%，住院糖尿病患者
中糖尿病视网膜病变的
患病率为56.4%。建议建
立起初步的双向转诊体
制，基层医生发现糖尿
病患者出现眼病尽快转
给正规眼科机构。

糖尿病引发眼病

未得到重视

28日上午，在济南
代表团分组审议会场，
有人大代表建议，有关
部门检查不要提前发
通知，提前发通知该藏
的早藏起来了。其实，
不仅是食品安全，在不
少领域，有关部门在执
法前总是习惯于先打
招呼、发通知。对于这
种现象，您怎么看？
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